

Abschluss von Terrorversicherungen

I. Von der Vorlage und dem Beschlussvorschlag wurde Kenntnis genommen.

Obwohl das Risiko, dass ausgerechnet in Fürth ein Terroranschlag stattfinden würde, nicht besonders hoch sein dürfte, wird dennoch darauf hingewiesen, dass im Ernstfall die Stadt finanziell nicht in der Lage wäre, zerstörte Anlagen wieder aufzubauen.

Angesichts der möglichen Tragweite des Beschlusses wird vorgeschlagen, eine Entscheidung des Stadtrates und nicht nur des Ausschusses herbeizuführen.

II. ZGW – vorab per e-mail

Fürth, 13.11.03
R e c h t s a m t